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Подготовка научных кадров  —  

дело большой государственной важ
ности. Вот почему этот вопрос 
должен находиться под постоян
ным контролем партийных органи
заций и деканатов.

ПОДГОТОВКУ НАУЧНЫХ КАДРОВ —  
ПОД НЕОСЛАБНЫЙ КОНТРОЛЬ

П ятый п ятилетнип  план  раз
вития народного хозяйства СССР 
предусматривает расширение под
готовки научн ы х кадров пример
но в два раза. В начале прошло
го года Ученый совет института 
составил пятилетний план раз
вития научно-исследовательской 
деятельности. На основании это
го плана, был разработан няти- 
летни й  план повы ш ения н ауч
ной квалификаций профессор
ско-преподавательского состава 
(1 9 5 3 — 19 5 8  гг.) . В плане пред
усмотрены конкретные темы для 
каждого научного работника ин
ститута, сроки выполнения тем 
по отдельным этапам и формы 
отчетности за  каж ды й этап, н а
учн ы й  отчет, утверж даемый к а 
федрой. В плане такж е указано, 
чем должна закончиться каж дая 
работа, (учебное пособие, моно
граф и я, диссертация и т. д.).

В настоящ ее время над доктор
ским и и кандидатскими диссерта
циями трудятся 174  человека и 
18 6  человек работают над созда
нием монографий, учебных посо
бий и т. д. В прошлом году за 
кончили и успешно защ итили 
докторские диссертации доценты 
т т .  М. В. Костенко, М. Д. Вайс- 
ман и М. А. Еремеев. Сдал к  за 
щите докторскую диссертацию 
доц. Ф. Л. Литвин. Успешно за
щ итили кандидатские диссерта
ции преподаватели кафедры мар
ксизма-ленинизма —  т . М. Н. 
Потех шг и кафедры политиче

ской  экономии —  т. Г. 3. Ворон
ков.

Плодотворно работают над со
зданием учебных пособий доцен
т ы  В. В. Скорчеллетти, А. С. 
Аносов, В. С. Поляков. В про
шлом году т. Скорчеллетти напи
сал  первую  часть курса теорети
ческой электрохимии; написали 
конспект лекций по курсу дета
лей  машин доценты  тт . А. С. 
Амосов и В. С. Поляков.

Приведенные факты говорят о 
том, что подготовка научны х

кадров в  институте заметно 
улучш илась. Однако следует от
метить, что повышение научной 
квалиф икации профессорско-пре
подавательского состава все же 
ведется слабо. З а  1 9 5 3  год 
учеными института написано 
всего лиш ь 22  учебных пособия. 
В институте есть такие товари
щи, которые не закончили в срок 
диссертации. Так, доцентом А. В. 
Щ еголевым н а 1 января 1949  
года было написано 20 процен
тов объема докторской диссерта
ции, а на 1 января 1 9 5 4  г. —  
75  процентов. Сроки защ иты  
диссертации из года в год пере
носились... Свое отставание доц. 
Щ еголев пы тается объяснить пе
регрузкой общественной работой. 
Однако это неверно, т а к  как  об
щ ественная работа т . Щ еголева 
заклю чается .тишь в посещении 
собраний, советов ф акультета и 
заседаний кафедры. Академиче
ски  ж е он не перегруж ен. Кафед
ра должна потребовать от тов. 
Щ еголева защ иты  диссертации в 
этом году.

За семь с  лишним лет 25 про
центов диссертации выполнил и 
доцент К. П. Баташ ев.

Все это говорит о том, что не
которые товарищ и несерьезно 
подходят к  повышению своей н а 
учной квалификации.

Вместе с  тем нуж но отметить, 
что отдельные деканаты  н е забо

тя тся  о том, чтобы создать пре
подавателям нормальные условия 
для работы над диссертацией. С 
1 9 4 6  года трудится, над диссер
тацией старш ий преподаватель 
т . Г. Г. Павлов, но до сих пор 
она не окончена, так  как  т . Пав
лов имеет значительную  педаго
гическую нагрузку и ведет боль
шую научно-исследовательскую  
работу. Подобные ф акты  имеют 
место н на других ф акультетах.

Подготовка научны х кадров —  
дело большой государственной 
важности. Вот почему этот во
прос должен находиться под по
стоянным контролем партийны х 
организаций и деканатов.

В о т в е т  на обращение
753 студента пож елали ехать на стройки

В совет строительства со всех 
ф акультетов продолжают посту
п ать заявления желаю щих по
ехать на строительство обще
ственны х построек в колхозы 
Осьминского, Оредеясского, Вы
боргского, Сосновского районов и 
’иа строительство Оредежской ГЭС.

Горячо откликнулись на обра
щение акти ва комсомольцы пер
вого курса металлургического и 
радиотехнического факультетов. 
179  комсомольцев МФ и  126  
комсомольцев РТФ подали заявле
ния с просьбой направить их на 
работу в колхозы Ленинградской 
области.

Из 26  человек в  1 91 -й  груп
пе подали заявления о желании 
ехать на стройку 2 4  человека. 
Столько же заявлений подано в 
группе 192-6 , Таких групп в ин
ституте немало. Всего по инсти
ту ту  на 6 апреля подано 753  

.заявления.

С большой активностью  прохо
дят собрания, посвящ енные уча
стию в стройке, в группах пер
вого курса энергомашинострои
тельного факультета. Комсомоль
цы  этого курса вынесли решение 
просить комитет ВЛКСМ н апра
вить  их н а  самы й трудны й у ч а 
сток. Но с недостаточной ответ
ственностью относятся к работе 
по подготовке ж. стройке комсо
мольские бюро физико-механиче- 
ского и механико-машинострои
тельного факультетов.

Перед комсомольскими органи
зациями факультетов стоит зада
ча  —  к 15 апреля закончить 
прием заявлений о направлении 
н а  стройку. С 15  апреля совет 
строительства, приступает к фор
мированию отрядов и распреде
лению объектов по отрядам.

Совет строительства

На снимках:
1. Верхний снимок слева: сдача заданий 

по сопротивлению материалов. Преподава
тель Т. М. М идей ко и студенты Вячеслав 
'Рогачев, Наташа Павлова, Рома Карпин
ский.

2. Второй верхний снимок: студенты 221-й 
гр. Володя Мацуль (на переднем плане) и 
А. Денисов (за вторым столом) работают 
в физической лаборатории.

3. В круге справа: Женя Казачек, Володя 
Бондарев, Боря Макеев рассчитывают зада
ния по теории машин и механизмов.

Есть на втором курсе электро
механического ф акультета друж 
н ы й, жизнерадостный коллек
тив —  настоящ ая студенческая 
семья. В сводках деканата, в  от
четах  н а  собраниях этот коллек
тив назы вается группой 2 2 1 . Эта 
группа —  одна из многих в н а
шем институте, но, наверное, не 
в каждой группе так  друж ат ме
жду собой студенты , т а к  близки 
и дороги заботы и нужды каждо
го всей группе, так  весело и  ин
тересно все вместе отдыхают. О 
повседневной, будничной ж изни 
2 2 1 -й  группы  рассказы вает этот 
небольшой очерк.

Ж елание учиться —  вот что 
соединило в одну семью Володю 
Бондарева с  Украины  и А лексан
дра М аркуш ина с  Сахалина, Во
лодю Мацуля из Сибири и Веру 
Бескровную  с  К авказа. Но это 
желание давно уж е перестало 
быть чем-то личным, стало делом 
всей группы.

Когда Ж еня М акснмихина за 
болела, вся группа волновалась: 
не отстанет ли она в учебе? Ма
цуль, М аркушнн, Б . Макеев ре
гулярно ездили к  девуш ке и 
очень помогли ей. Проболев три 
месяца, Ж еня М аксимихина все 
же не отстала от группы.

Зимнюю сессию 2 2 1 -я  группа 
сдала несколько хуж е, чем 
предыдущие. С-редшй балл —  
<'4». Теперь ошибки прошлого 
семестра н е  повторятся. Все чле
ны этого дружного коллектива 
сейчас усиленно готовятся к  
предстоящей экзаменационной 
сессии. Они в  срок сдаю т черте
жи, задания и  проекты. Если кто  
отстает, ему помогают товарищи. 
Вот и сей час на консультацию  по 
сопротивлению материалов для 
сдачи заданий пришла, почти вся

группа. Ж еня Казачек, Володя 
Бондарев и Борис Макеев при
ступаю т к  расчету задания но 
теории машин и механизмов. Они 
друзья и  давно привы кли, пре
жде чем начать вы полнять зада
ние, собраться втроем и  хоро
ш енько во всем разобраться.

В группе много отличных 
спортсменов, таких , к ак  Толя 
Денисов, Ира Вострова, Генна
дий Соколов. У праж нения на 
кольцах выполняет В итя Ханин. 
У него 2 -й  спортивны й разряд, и 
его спортивные успехи  неотдели
мы ог успехов в учебе. Вот толь
ко профоргом он л и з а л с я  пло
хим. Ребята, избрали п родп № »' 
Макеева.

Многне студенты любят в ча
сы  отдыха поиграть в  ш ахматы .

—  К аж ется, мат!
Гена Соколов еще не верит, 

что нет выхода, а  его товарищам 
Борису Ч укалину и Георгию Тро- 
фименко уж е ясно. Да, мат! Бо
рис Чукалин (справа) —  капи 
тан ф акультетской шахматной 
команды, он охотно помогает сво
им друзьям получить спортивный 
разряд.

Часто после занятий  собирают
ся вместе студенты 2 2 1 -й  гр. 
Хорошо удаю тся групповы е ве
чера. В марте на такие вечера 
дважды собиралась вся группа. 
Особенно любят в группе побро
дить в свободное время по ули
цам города, по набережной Н евы.

4. Верхний снимок:' спортсмен группы 
'Витя Ханин на кольцах.

5. В круге (слева направо): шахматисты 
Коля Тюльпин, Геннадий Соколов и Боря 
Чуюалин.

6. Третий снимок внизу: прогулка на на
бережной Невы.

Фото студента О. Скорина



Больше внимания комплексным
б р и г а д а м

(С  совместного заседания партийных комитетов института и завода)
Состоявшееся н а  днях сов

местное заседание п артийны х ко
митетов института и  завода 
имени Сталина с активом под
вело первы е итоги выполнения 
договора о творческом содруже
стве по увеличению  вы пуска 
продукции на имеющихся пло
щадях и оборудовании.

Анализу работы 15 комплекс
ных бригад, в 'которые входят 
48 научных работников инсти
тута  и 98 производственников, 
был посвящ ен доклад зам естите
ля главного инж енера завода 
т. Г. А. Кулагина.

Тов. К улагин отметил, что все 
бригады начали работу. Соста
влены рабочие планы, нам ечены  
основные ©опросы, распределена 
работа между членами бригад, 
установлены сроки исполнения.

Однако, хотя с момента заклю 
чения договора прошло уж е 
больше двух с половиной меся
цев, реальны х результатов пока 
не имеет ни одна комплексная 
бригада. Сейчас уж е вы зы вает 
тревогу слишком долго затян ув
ш ийся организационный период. 
Так, цех предметов народного п о 
требления), где работают 3 ком
плексные бригады, взявш ие обя
зательство увеличить в  1 9 5 4  
году вы п уск  продукции в 
2— 3 раза, идет н а  более 
низком уровне, чем в 1 9 5 3  го
ду, несмотря на то, что .как 
раз в этом цехе комплексные 
бригады работают более ак 
тивно и эффективно, чем в дру
гих цехах. Так, бригада, возглав
ляемая от завода инженером 
т: Павловским и от института 
доц. Соколицыным, проделала 
значительную  работу но пере
стройке организации и  планиро
вани я производства. Переведены 
на поток отделочные операции, 
улучш ена организация труда, 
составлен стандартны й план, 
определены размеры п артий  об
рабаты ваемых изделий.

На начальном этапе находится

работа бригады по улучш ению  
полировки предметов широкого 
потребления (от института доц. 
Баташ ов); практически  ничего 
не сделано бригадой по улучш е
нию использования крупного 
уникального оборудования в цехе 
гидротурбин (от института проф. 
Непорент).

Методически недостаточно про
думанно работала бригада по н а
лаживанию  планирования в гид
ротурбинном цехе. Руководитель 
этой бригады  асс. Тямшанский 
увлекся) академическими вопро
сами, оторванными от конкрет
ных условий и нуж д. Оказалось 
такж е и то, что  в этой бригаде 
по разным причинам совсем не 
приступали к  работе преподава
тели института тт . ‘Карандашева, 
Ермолаева и  Коровко. Причем 
бездействие ст. преподавателя 
Коровко не имеет н икаких  у в а 
ж ительны х причин. При должной 
настойчивости гораздо больших 
результатов могла бы  добиться 
бригада по внедрению новой ме
тодики планирования и учета в а 
ловой продукции в ценностном 
выраж ении (руководитель доц. 
Оленев).

Плодотворнее работали брига
ды: по внедрению точного литья, 
улучшению сварки (бригадир 
доц. Петров) по освоению высо
копрочного чутуна. 'В вы ступле
ниях участников бригад тт . Са
битова, Волкова, Оленева, Петро
ва, Тямшанского, Болотова, П ав
ловского, Гинзбурга н  других 
были подвергнуты справедливой 
критике администрация, партий
ные и профсоюзные работники 
института и  завода, недостаточ
но внимания уделяющ ие н ала
ж иванию  действенного контроля, 
руководству работой комплекс
ных бригад.

Руководители института и з а 
вода не создали централизован
ного методического руководства 
бригадами, не обеспечили систе
матического контроля. П ракти

чески бригады предоставлены 
самим себе, а. их  работа • 
самотеку. В результате твер
дого, постоянного дня сбора 
у большинства бригад не сущ е
ствует; ряд ценны х предложений 
н е  поддерживается) п, что самое 
главное, заводскими отделами 
реализуется весьма медленно и 
вяло.

Хотя партийны й комитет ин
сти тута  и заслуш ивал сообщение 
механико - машиностроительного 
факультета о работе комплекс
ных бригад по освоению новых 
станков, но улучш ения их дея
тельности пока нет.

П артийны й комитет института 
и партбюро инженерно-экономи
ческого, машиностроительного, 
металлургического ‘факультетов 
такж е не уделяют работе ком
плексных бригад на заводе имени 
С талина должного (внимания.

Совместное заседание партий
ны х комитетов института и  за 
вода приняло решение, обязы ва
ющее тт. Т. Н. Соколова (от ин
ститута) и М. Н. Б уш уева (от 
завода) усилить руководство ком
плексными бригадами и наладить 
действенный контроль. Руково
дители бригад долж ны резко ожи
вить работу бригад, установить 
строго фиксированные дни их 
сбора, обеспечить регулярную  и 
эффективную  работу каждого чле
на бригад. Необходимо ото реш е
ние парткомов института и  за
вода довести до сведения каж до
го члена бригад, а  партийны е 
бюро факультетов должны обес
печить выполнение реш ения.

И нститут, заключив с заводом 
имени Сталина договор о прове
дении совместной комплексной 
работы, принял на себя) весьма 
ответственны е задачи, которые, 
безусловно, должны быть выпол
нены . Но это возможно только 
при условии улучш ения руковод
ства и контроля со стороны ди
рекций и  парторганизаций завода 
и института.

Улучшить организационно-административную работу

„Жертва критикии

В условиях нашего вуза-ги 
ганта уровень административно
го руководства должен быть не
обычайно высок. Здесь должна 
быть значительно расш ирена 
инициатива и повы ш ена ответ
ственность за  свою работу руко
водителей ведущих звеньев и н 
сти тута, т . е. факультетов и от
делов. )1м необходимо дать боль
ше прав и самостоятельности, 
при полной ликвидации мелкой 
опеки. Это даст возможность ру
ководителям и нсти тута  заним ать
ся более важ ными вопросами. Из
лиш няя концентрация текущ ей 
работы привела к  тому, что н а 
чальники крупнейш их отделов 
(хозяйственного, снабж ения) пе
рестали вы полнять свои общеин
ститутские функции и преврати
лись в исполнителей указаний 
зам. директора на каждый день. 
Дело дошло до того, что заведую
щ ий хозяйством института, в ве
дении которого находится весь 
ж илищ ны й фонд, учебные поме
щ ения и территория, не может 
без предварительного разреш ения 
заместителя директора отремон
тировать плиту в какой-либо 
квартире, починить кры ш у и  т. д.

Любые просьбы со стороны 
факультетов, лабораторий, кафедр 
в адрес н ачальника АХО о вы 
полнении различны х мелких ра
бот (частичны й ремонт пола, п е 
рил, лестницы, дверей, окон, 
изготовление несложных стелла
ж ей, деревянных стоек, ящ иков 
и  т . д .), которое крайне необхо
димо для повседневной работы 
лабораторий, остаются невы пол

ненными, если заместитель ди
ректора не дал распоряж ения.

Аналогичное положение с от
делом снабж ения. Ф акультеты, 
кафедры и  лаборатории вы нуж 
дены вы полнять обязанности это
го отдела. Большинство лаборато
рий сами обеспечивают учебный 
процесс всеми материалами, ибо 
никакие надежды возлагать на 
отдел снабж ения нельзя.

В текущ ем учебном году было 
немало дней, когда 30 проц. за 
нятий  в лаборатории физики, хи 
мии и  др. срывались из-за  от
сутствия или недостатка газа. 
Стеклодувная мастерская по той 
же причине не могла вы полнять 
заказы  лабораторий. Анализ при
чин показал безответственность 
отдела главного механика за обес
печение учебпого процесса в ин
ституте. Главный механик 
т . Прудников видел свои обязан
ности лиш ь в  обеспечении ин
сти тута  водой, электроэнергией и 
теплом. Отальные нуж ды  лабора
торий он считал не стоящими 
особого внимания. Достаточно 
привести пример с установ
кой 2 вы тяж н ы х  шкафов 
во 2-м учебном корпусе (лабора
тория проф. К онстантинова). Р а 
бота, которую можно было сде
лать за  две недели, не была вы 
полнена за 7 месяцев. Потребо
валось не менее 5 последователь
ных распоряж ений директора 
главному механику о выполнении 
этой работы. В результате два 
дипломанта защ итили дипломную 
работу не в декабре, а лиш ь в 
феврале.

Учебный отдел института в ; 
недалеком прошлом при полном' 
попустительстве дирекции во 
многом сковы вал и нициативу фа
культетов. Правда, в  последнее 
время этот недостаток вы пра
вляется, но многое еще осталось 
и  продолжает меш ать работе.

Деканы  и сейчас не отвечают 
за правильность назначения сту
дентам стипендии, так  к а к  ди
рекция переложила эту  работу на 
учебный отдел. Хотя декану или 
заместителю виднее, имеет или 
нет права н а  стипендию  студент. 
Сейчас не нуж но никакого мне
н и я  или  реш ения декана о сня
ти и  студента со стипендии за 
несдачу академической задол
ж енности. Это все возложено на 
учебны й отдел. При сущ ествую 
щ ей  системе деканы  могут т а к 
ж е допускать большие ошибки в 
оплате за  почасовую нагрузку, 
в  оплате з а  переработку. Вся эта 
работа возложена не на декана, 
а н а  ап парат  учебного отдела.

Учебный отдел в данное время 
дублирует целые разделы работы 
факультетов, тогда к ак  он должен 
вы полнять лиш ь контрольно-ин
спекторские функции.

Н ужна коренная перестройка в 
делопроизводстве и в учете. До 
сих пор директор и заместитель 
уделяют много времени решению 
крайне мелких вопросов и под
писы ванию  бумаг. Наличие 
целого ряда крупнейш их недо
статков в организационно-адми
нистративной работе меш ает нор
мальному ходу работ.

Н. МОРОЗОВ, 

зам. декана ФМФ

Работники высшей школы при
званы конкретно 'И вдумчиво ре
шать ©опросы, связанные с идей
ным содержанием культурно-про
светительной работы. Одним из 
больших участков обеспечения 
учебного процесса и идейно-вос
питательной работы в институте 
является работа фундаментальной 
библиотеки. Понятно, что к  руко
водителю этого отдела предъяв
ляются большие требования. Од
нако директор библиотеки т. Ро
дин создал такую обстановку, при 
которой невозможно выполнение 
поставленных задач.

В 1951 г. В. И. Родин был пе
реведен с должности нач. отдела 
кадров на должность директора 
фундаментальной библиотеки. Не 
имея ни библиотечного образова
ния, ни опыта библиотечной ра
боты, т. Родин должен был на
чать с изучения библиотечного 
дела, с изучения практики поста
новки работы сотрудниками биб
лиотеки, которые имеют много
летний опыт. Но не так понял 
свои задачи т. Родин. Вместо 
этого он начал администрировать 
и огульно охаивать опытных ра
ботников, что повлекло к резкому 
конфликту между ним и коллек
тивом. Ежегодно в дни напряжен
ной работы коллектива библиоте
ки (июль, август) по подготовке 
к новому учебному году т. Родин 
самоустранялся от работы — ухо
дил в отпуск, оставляя коллектив 
без руководства.

Коммунист Родин не сделал 
выводов из решений XIX съезда 
партии, который предъявил повы
шенные требования к руководя
щим хозяйственным кадрам. Пар
тии нужны не заскорузлые и 
равнодушные чиновники, предпо
читающие личное спокойствие ин
тересам дела, а неутомимые и 
самоотверженные бойцы за вы
полнение директив партии и пра
вительства, ставящие государ
ственные интересы превыше 
всего.

Коллектив библиотеки пытался 
критиковать ошибки т. Родина.

— Ах так! Так я вам покажу, 
как меня критиковать!

Войдя в административно-бюро
кратический раж, т. Родин дошел 
до того, что однажды оставил 
всю партгруппу после отчетно- 
выборного -собрания на совеща
нии и поставил вопрос: почему 
партгруппа избрала партгруппор- 
гом тов. Кулясова, если он, Ро
дин, отводил его кандидатуру.

— Вы что, хотите подорвать 
мой авторитет?! Вы что, не хоти
те мне подчиняться?!

Затем он написал заявление в 
партбюро, в партком с  требова
нием о проведении новых выбо
ров партпруппорга, выставляя це
лый ряд необоснованных, клевет
нических мотивов.

Родин этим самым нарушил 
Устав партии, где записано, 
что развивать самокритику и кри
тику снизу, выявлять недостатки 
в работе и добиваться их устра
нения, бороться против парадного 
благополучия и упоения успехами 
в работе — обязанность каждого 
коммуниста. Зажим критики яв

ляется тяжким злом. Тот, кто глу
шит критику, подменяет ее парад
ностью и восхвалением, не может 
находиться в рядах партии.

Партком и партбюро для вы
яснения положения дела в фунда
ментальной библиотеке назначили- 
комиссию, которая детально в  те
чение месяца проверяла работу 
библиотеки. Комиссия установи
ла, что Родин не соответствует 
занимаемой им должности, яв
ляется зажимщиком, глушителем 
критики и клеветником. Он мало
культурен. Например, при подго
товке коллективом библиотеки 
выставки, посвященной 500-летню 
со дня рождения Леонардо да 
Винчи, Родин «глубокомысленно» 
сказал:

Зачем все это? И кто такой 
этот самый да Винчи?

Партийный комитет и партбюро 
неоднократно на своих заседаниях 
указывали на недостатки в работе 
т. Родина, но он никогда не при
знавал своих ошибок, встал на 
путь провокации и шантажа по 
отношению к честным руководя
щим коммунистам. Совместно с  
бывшим начальником учебного- 
отдела Чулковым он выступил с  
провокационно- клеветническим за - 
явлением против секретаря пар
тийного комитета. Уличенный е 
провокации 01 шантаже, он ‘Клял
ся перед общеинстнтутоким парт
собранием, что о», Родин, непри
частен к  этому шантажу. Однако- 
комиссии партбюро и парткома, 
-установили его виновность, неис
кренность и лживость его заяв
лений. Родин показал себя не 
только неискренним перед парти
ей, но и трусом, пытаясь выста
вить виновной в этой провокации 
свою жену, одновременно обви
няя 'членов комиссии, что онк 
клевещут на него.

Только в Р,К КПСС, под дав
лением неопровержимых фак
тов и документов, Родин вы
нужден был признаться в своей 
провокации. Однако он не рас
крыл всей сути этого гряз
ного дела. Несмотря на строгое 
партвзыскание, вынесенное РК 
КПСС, Родин не сделал соответ
ствующих выводов. По сегодняш
ний день он продолжает не при
знавать свои ошибки, выставляет 
себя «жертвой критики» и про
должает в то же время пресле
довать подчиненный ему 'Сотруд
ников, делая огульные, лживые 
выпады против коммунистов. Так,, 
на отчетно-выборном партсобра
нии организации управления ин
ститута 1 апреля с. г. Родин 
вновь выступил с клеветой на от
дельных членов партии и секре
таря партбюро.

С приходом Родина на работу 
в фундаментальную библиотеку 
коллектив сотрудников библиоте
ки работает в исключительно тя
желой и напряженной обстановке,, 
подчиняясь человеку, потерявше
му всякий авторитет и доверие 
коллектива.

Не пора ли дирекции разре
шить вопрос о руководстве фун
даментальной библиотекой?

Г. СЛОНОВ

Когда ж е отремонтируют комнату?
Три года назад плавилыцица 

лаборатории печей Валентина Ни
колаевна Алексеева дала заявку 
н а  капитальны й ремонт комнаты. 
Однако комната тов. Алексеевой 
до сих пор не отремонтирована.

Несколько раз я, как  профорг 
лаборатории, разговаривал по 
этому вопросу с начальником 
АХО тов. Н. С. Санталовым. Под 
различными предлогами он все 
откладывал ремонт: то некуда 
переселить, то нет досок... Н ако
нец В. А. Алексееву выселили в 
коридор и  начали  ремонт. Но 
как! Вот уж е в течение двух не
дель ремонтируют 14-метровую 
комнату, причем уж е сейчас мож
но сказать, что качество ремонта 
плохое. Т ак, настлали пол, обили 
его линолеумом, оставив посреди
не комнаты большую щ ель. По
доконник сгнил. Его необходимо 
сменить, а вместо этого только 
«залатали» ды ры . День ремон
тирую т, два —  нет. 7 апреля, 
например, рабочие не приш ли. А

тем временем т . Алексеева ж ивет 
в коридоре.

В наш ей стране сейчас в ко
роткий срок возводятся высотные- 
здания-дворцы, а хозяйственная 
часть нашего института за 3 го
да не может отремонтировать 
14-метровую комнату.

В. ЗАОБУРНЫЙ, 
профорг лаборатории печей 

От редакции. Копию письма- 
т. Заобурного до опубликования, 
редакция газеты  «Политехник» 
направляла зам. директору по 
АХЧ т . Бельтихину Б. П. Он, в 
свою очередь, направил копию 
т. Санталову.

Тов. Санталов в своем ответе 
заверил редакцию , что ремонт 
будет произведен к 25 марта, од
нако до сих пор ремонт не за
кончен.

Редактор И. Д . М ОРДАСОВ

М-27528 Заказ № 507
Типография имени Володарского.' 

Ленинград, Фонтанка, 57


